



"LA SUPERIORIDAD DE CRISTO"

OBJETIVO: Confiar en que Jesús tiene el control de nuestras vidas porque es superior a todas las cosas





Es importante explicar a nuestros hijos que <u>orar es hablar con Dios</u>, inicia orando a Dios con palabras sencillas y pídele a nuestro Señor que pueda el glorificarse a través de esta enseñanza.





Versículo clave †

Hebreos 1:2 en estos postreros días nos ha hablado por el Hijo, a quien constituyó heredero de todo, y por quien asimismo hizo el universo

Actividad de Introducción 🖓

Ingresa al siguiente link y alaba con tu hijo: https://youtu.be/ckP31nJ6Hyg

REALIZA LA SIGUIENTE ACTIVIDAD:

En esta actividad vamos a sentarnos junto a nuestros hijos y abriremos la Biblia, le explicaremos que la Biblia es la palabra de Dios y que todo lo que nos enseña es verdad porque Dios es fiel y verdadero. Antes de comenzar la clase hacer la siguiente pregunta: ¿Para ustedes que es lo más grande que existe?









Ingresa al link y pon la clase a tu hijo: https://youtu.be/3LcgLCu0Rns

Hoy vamos a aprender cinco razones por las cuales Jesús es superior (mejor) que todo, y conociendo estas cinco razones nos lleva a confiar en todo tiempo en Él, aún en esos momentos difíciles que pasamos Jesús es más grande que todo.

Razón n°1 Jesucristo es heredero y creador de todas las cosas e hizo el universo.

Hebreos 1:2b dice: a quien constituyó heredero de todo e hizo el universo.

Es decir, que Dios le ha dado todo a su hijo porque es su único hijo y además Jesús es el creador de todas las cosas, ¿se acuerdan cuando veíamos los atributos de Dios y vimos Dios creador? El Hijo es Creador de todo lo que existe, por cuanto es Dios.

Razón n°2 Jesucristo es el resplandor y la imagen de Dios y la imagen de su sustancia

La gloria de Dios es invisible para todos nosotros, pero se hace visible por medio de Cristo, nosotros no podemos ver a Dios, pero al ver a Jesús vemos la imagen de Dios en Él.





Razón n°3 Jesucristo es quien sustenta todas las cosas con la palabra de su poder.

Jesús no solo es el creador de todas las cosas, sino que Él sustenta toda su creación, es decir que conduce, lleva y encamina todas las cosas creadas por Él.

Razón n°4 Jesucristo es el ejecutor de la purificación de los pecados

Porque solo Él pudo haber hecho la purificación de nuestros pecados. Dios ahora lo constituye el único medio de salvación para el hombre. La grandeza de Cristo es que hizo la purificación de los pecados por su propia cuenta, poniendo su vida y no necesitó de nadie más para hacerlo.

Razón n°5 Jesucristo es superior a los ángeles y heredero de un nombre excelente.

Si Jesús es el Creador de todo, lo fue también de los ángeles, estos son seres creados y el Señor no lo es. Cristo es superior a ellos. Y ¿saben porque su nombre es excelente? Porque solo en el nombre de Jesús todos nos vamos a arrodillar y los vamos a adorar, personas de todo el mundo ¿por qué? Porque Él es el heredero de todo, el creador de todo, el resplandor y la imagen de Dios, porque el sustenta todas las cosas y porque Él nos limpia de todo pecado

A veces nos podemos sentir inquietos o asustados por las circunstancias que pasan a nuestro alrededor, como la enfermedad, el viento, la lluvia, los problemas familiares, etc. Pero debemos recordar que Jesús es el creador de todas las cosas y es él quien sustenta nuestras vidas.





Clase para niños de 4 y 5 años.





Actividad para reforzar el tema de hoy 🕒

Realice a su hijo unas preguntas sobre la clase.

- A. ¿En quién se hace visible la gloria de Dios?
- B. ¿Qué significa que Dios sustenta todas las cosas?
- C. ¿Quién es el único medio de salvación de los hombres?
- D. ¿Qué debemos de hacer en momentos de angustia y aflicción?







Realizar la siguiente actividad: Pídele a tu hijo que ilustre una de las 5 razones vistas en el video por las que Jesús es superior a todo (la que más le guste a él), tú puedes recordarle una a una para que él decida cual ilustrar.

Oración Final 🙏

Realiza con tu/s hijo/s una oración corta para finalizar la clase dando gracias a Dios por lo aprendido y pidiendo que todo esto puedan ponerlo en práctica cada día.

